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（午前１４時０５分 再開） 

 

○坂倉紀男委員長 それでは皆さん、本会議に引き続きお疲れ様でございます。 

  ただいまから、議会運営委員会を再開いたします。 

  請願の取り扱いについてご説明申しあげます。 

請願については、原則として当初予定されていた議会運営委員会の前日提出分までを直近の会議にて取り上

げ、それ以降提出の請願については次回の議会、つまり今回であれば９月議会の扱いとしておりますが、今回

の請願内容が緊急を要するものであることを考慮しながら、６月17日の本会議に追加上程するものであること

を申しあげます。 

  それでは、６月17日に提出される請願を含めた会議日程及び議案等の取り扱いについて事務局長より説明を

させます。 

○岩井事務局長 よろしくお願いします。 

先ほど委員長からご報告ありました、６月１７日に請願１件を追加上程させていただきたいと考えておりま

す。 

お手元の会議日程案、Ａ４縦型をご覧ください。お手元の会議日程案６月１７日木曜日の会議のところです。

１会議を行って、２番目会議録署名議員の指名の後、３番目請願第１号を上程し、４番目で提案者趣旨説明を

させていただきます。紹介議員のほうから説明をしていただきます。その後、５番目に議案に対する質疑、

６番目に各常任委員会へ付託し、その後散会したいと考えております。 

  以上、よろしくご審議のほどお願いいたします。 

○坂倉紀男委員長 事務局長の説明は終わりました。 

  このことについて、ご質問、ご意見はございませんか。ご質問、ご意見のある方は挙手を願います。 

（「なし」の声あり） 

○坂倉紀男委員長 ないようですので、お諮りいたします。 

  会議日程及び議案等の取扱いについては、事務局長の説明のとおり取り扱うに賛成の委員は起立を願います。 

（起 立 全 員） 

○坂倉紀男委員長 起立全員であります。 

  よって、議案等の取扱いについてはそのように決定いたします。 

  ご協議いただくことは以上です。 

  これをもちまして議会運営委員会を散会いたします。 

（午前１４時８分 散会） 

─────────────── 
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委員長はこの会議録をつくりここに署名する。 
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              議会運営委員長    坂  倉  紀  男 

 


